



## 2学期 笑顔いっぱいのスタートをきりました！

8月25日(木) 子どもたちは、真っ黒に日焼けして、元気よく登校してきました。久しぶりに会った友達と、楽しかった夏休みの思い出を語り合っ、笑顔いっぱいでした。

この夏休み中、大きな事故もなく、子どもたちは、家庭や地域で様々な貴重な体験をして、有意義な時間を過ごすことができました。保護者の皆様や地域の皆様の、日ごろの安全指導やたくさん関わりに深く感謝申し上げます。

2学期も日々の子どもの取組を大切に、子どもたち一人一人が自分の良さに気づき伸ばしていけるように全職員で努力してまいります。引き続き保護者の皆様や地域の皆様のご支援ご協力をお願いします。

2学期始業式校長式辞から ↓

夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。皆さんの元気いっぱいな声がまた校舎中に戻ってきて、これほどうれしいことはありません。

この夏は、世界中がリオデジャネイロオリンピックでおおいに盛り上がりました。オリンピックの開催期間中、テレビをつけるとどのチャンネルでもオリンピックでの日本人選手の活躍を盛んに放送していました。男子体操の内村選手や白井選手、卓球の福原愛選手、レスリングや柔道、陸上、そして水泳など、金メダル、銀メダル、銅メダルをたくさん獲れたことや、家族のうれしそうな顔、これまでの苦しい練習のこと、親や指導者への感謝の言葉など、感動させられることがたくさんありました。

さて、この夏休み中にも、オリンピックの選手に負けないうらいの二小生のたくさんの頑張りを見ることができました。

プールがないために牡丹台プールに通って練習を重ね、市内水泳交歓会では素晴らしい成果をあげた特設水泳部、毎日暑い中練習に励み演奏により一層磨きをかけてきた合奏部、市の青少年球技大会に参加し各地区で活躍した育成会。そして、今日皆さんが両手いっぱいになるほど抱えてきた、たくさんの夏休みの成果、自由研究や工作、絵、感想文などなど、それぞれに自分の力を伸ばそうと、力いっぱいチャレンジする姿は暑さを吹き飛ばすほど素晴らしいものです。

オリンピックに出場し、しかもメダルを獲るということはとても大変なことだれにでもできることではありません。でも、そのオリンピックにおいて全力で競技をする選手たちの姿は、私たちに勇気と感動と目標に向かって努力することの大切さを教えてくれました。

これから始まる2学期には、皆さんも目の前のひとつひとつのこと、例えば、スポーツや勉強、音楽などに全力で取り組み、自分だけの「金メダル」を目指してほしいと思います。



作品を両手一杯にもって元気に登校



第2学期始業式 少々緊張気味

## 夏休みの反省と2学期への抱負

5年 吉村 彩乃

私が夏休みの中で反省したいことは、体力作りと自主学習、合奏の3つでした。

体力作りは、2学期には持久走記録会があるので時間がある夏休みにいっしょうけんめい練習するつもりでした。しかし、朝から合奏の練習があつてついついギリギリまでねてしまい、合奏との両立がなかなかできませんでした。

2つ目は、学習面です。ドリルは終わったのですが、苦手な理科や社会を理解するためにノート一冊終わらせようという目標で取り組んでいた自主学習を終わらせることができませんでした。

3つ目は、合奏です。他の合奏の人たちよりもおそく入部したので、人一倍努力しようがんばりました。その結果、以前よりも少しずつできる部分がふえてきました。

これらの反省から、2学期での新しい目標を立てました。

1つ目は、持久走でAチームに入り、その中でも上位をとることです。一昨年は、Aチームだったのに去年はBチームでくやしい思いをしたので、今年はたくさんの練習はできないけれど少しでも練習してAチームに入りたいです。

2つ目は、国語に比べると理科は百点が少なかったのが、大好きな合奏の練習をしながら自主学習の計画を立てて取り組みたいと思います。

3つ目は、合奏の練習を今まで通り人一倍行い大会では全力を尽くして演奏したいと思います。

この夏休みは、時間の使い方について反省し、強い気持ちをもっていればがんばれるということを感じました、2学期は、自分に負けないように計画を立てて実行していきたいと思います。

## 須賀川市内小学校水泳交歓会 大健闘！

7月27日(水)須賀川市牡丹台水泳場にて、水泳交歓会が行われました。本校からは、5、6年生の特設水泳クラブの31名が参加し男子50M自由形では5年の井上開智君が大会新記録で優勝するなど数多くの入賞者を出すことができました。保護者の皆様方、地域の方々の応援も大変励みになりました。

25m自由形(女子)	第3位	6年	星 柚瑠	第8位	6年	寺澤 璃咲
(男子)	第4位	5年	樽川 翔			
25m平泳ぎ(男子)	第2位	6年	松井 遥登	第4位	6年	安藤 航士郎
	第5位	6年	面川 虎太郎			
25m背泳ぎ(女子)	第3位	6年	根本 花音			
(男子)	第3位	5年	矢吹 優弥	第6位	6年	滝田 昂
	第8位	6年	佐々木 将伍			
25mバタフライ(女子)	第3位	6年	熊田 愛永	第5位	5年	平原 由唯
(男子)	第8位	5年	外川 洸太			
50m自由形(女子)	第2位	5年	田家 海凧			
(男子)	第1位	5年	井上 開智	*大会新記録 34秒4	すばらしい!	
50m平泳ぎ(男子)	第8位	6年	近藤 亮真	5年	安齋 朴音	
50mバタフライ(男子)	第2位	5年	山寺 優成			
100m平泳ぎ(男子)	第7位	5年	矢内 凜一			
100mメドレーリレー(女子)	第3位	6年	根本 花音	5年	薄井 梨咲	5年 平原 由唯
(男子)	第3位	6年	佐々木 将伍	6年	松井 遥登	6年 滝田 昂
100mフリーリレー(女子)	第3位	6年	熊田 愛永	6年	澤井 亜美花	6年 寺澤 璃咲
200mフリーリレー(男子)	第3位	5年	矢内 凜一	5年	山寺 優成	5年 樽川 翔
						5年 井上 開智

### こども音楽コンクールに向けて 6年 根本花音

合奏部は、夏休みの暑い中、こども音楽コンクール東北大会・音楽祭県大会に出場するという目標を持ち、基所練習や曲の練習を一生けんめいがんばりました。もちろん、わからないところもあります。そんなときは、友だちと教え合いみんなで協力してきました。だから、みんなと曲が合ったときは楽しいうれしいです。この合奏部みんなで心をこめて自分たちができるかぎりの演奏をして聴いているひとをわくわくさせて、県大会・東北大会に行きたいと思います。

※こども音楽コンクールは8月28日(日)喜多方プラザ 11時5分演奏開始です。応援よろしくをお願いします。

### 奉仕作業ありがとうございました！

20日(日)早朝から小雨の中、多くの保護者の方にご協力いただきました。きれいな環境で2学期がスタートできました。

